
       
  Suite à la mutation de mon mari du 
Rhône en Ardèche, j’ai entamé la  
longue et incertaine procédure de 
rapprochement de conjoint. 

Ma prise en charge par le SE-UNSA a débuté 
par un coup de fil du secrétaire départemental 
le jour de la commission des mutations hors 
département : « Bienvenue en Ardèche ! » ont 
été ses premiers mots. Depuis lors, j’ai été 
guidée, conseillée aussi bien par téléphone 
que par courrier ou mail à toutes les étapes 
importantes de ma mutation. 
Le SE-UNSA a toujours été le premier à me 
prévenir et d’ailleurs le seul à prendre la peine 
de téléphoner.  
Les courriers sont personnels et non pas 
généraux ; des infos régulières et pertinentes 
sont distribuées par mail.  
Suite à mon affectation, c’est sans hésiter que 
fin août, mon poste en poche, j’ai adhéré au 
SE-UNSA.  
Petite précision: tout au long de ce parcours, 
personne ne m’a demandé d’adhérer ... 
 

Laetitia (PE)

… Ils (elles) en pensent … Ils (elles) en disent… 

Au départ, c’est l’idée du corps unique 
qui m’a  fait choisir le SE-UNSA plutôt 
qu’un autre syndicat. 

Je pense qu’il y a des problématiques 
communes de la maternelle à la terminale. 
Au SE-UNSA, je peux avoir des contacts et 
confronter mon point de vue avec des 
collègues exerçant en collège, en lycée ou en 
lycée professionnel. 
De plus, le SE-UNSA est le seul syndicat à 
avoir élaboré un projet éducatif global et 
cohérent de la maternelle à la terminale. 

Laure (institutrice) 

     Directeur d’école depuis déjà pas 
mal d’années, comme beaucoup de  
collègues, j’en ai vraiment marre  

d’être déconsidéré, surchargé de travail, mal 
rémunéré pour la direction et corvéable à 
merci. 
Je suis satisfait au moins d’une chose : que le 
SE-UNSA  ait enfin obtenu cette année une 
nouvelle revalorisation pour tous les 
directeurs. 

Bernard (PE) 

 
J’étais salarié dans le 
privé avant d’entrer 
dans l’Éducation 

nationale et, à vrai dire, les 
syndicats j’en avais une 
image plutôt négative … 
Je ne suis pas encore 
syndiqué, mais depuis que j’ai 
fait connaissance avec des 
collègues du SE-UNSA 07 
mon point de vue a évolué. 
J’ai rencontré des gens 
ouverts, dévoués et qui n’ont 
pas cherché à m’embrigader.

                             Éric (PE)

En tant que salariée de   
l’Education Nationale, 

              je suis lasse   d’être   
constamment opposée aux 
salariés du secteur privé ou 
bien montrée du doigt en tant 
que fonctionnaire.  
J’ai penché pour le Syndicat 
des Enseignants car dans 
l’UNSA il y a une vraie réflexion 
interprofessionnelle.  
La défense des acquis sociaux, 
la lutte pour le service public et 
contre la précarité passe par 
des propositions sur le fond et 
une union des salariés. 

   
Sophie (PE)   

 
 Professeur des Écoles  
depuis 3  ans j’ai 
commencé à enseigner 
dans une classe 
unique. 

Inexpérimenté, j’ai dû gérer le 
multi-niveau et assurer la 
charge de directeur.  
Le SE-UNSA m’a accompagné 
tout au long de cette première 
année à travers un suivi 
personnalisé.  
Que ce soit lors des élections 
de parents d’élèves ou sur des 
problèmes de responsabilité 
(sortie scolaire), j’ai toujours 
reçu une réponse rapide et 
précise. 
 

     Pierre (PE)

Reprenant mon travail d’enseignante après plusieurs 
années en disponibilité, j’ai obtenu un poste spécialisé 
particulièrement difficile. 
J’ai fait appel au SE-UNSA pour obtenir des conseils et une aide 
pour faire face à cette situation. Les collègues du syndicat ont 
tout de suite répondu à mes attentes et se sont rendus très 
disponibles. Je dois dire, sans entrer dans les détails, que je 
suis très satisfaite de la solution qu’ils ont contribué à trouver. 
Sans leur aide, je ne pense pas que tout se soit passé aussi 
bien et aussi vite. 

Isabelle (institutrice)


